



戸来 伝
(柘の会)

市長の広報・広聴の姿勢は

できるだけ多くの
市民の声に耳を傾けたい

議員 市民と行政の協働のためには、市長の考

えが市民に伝わり、市民の思いが市長に届くことが肝心だ。どのように広報と広聴をしているのか。

市長 広報とわだやホームページ等で市の情報をお知らせするとともに、市民の関心の高い施策等

についての意見の公募や、町内会・北里大学生・若手農業者等との懇談会の開催、各種会合への出席をしています。今後も広く市民の声に耳を傾けながら魅力あるまちづくりに取り組んでいきます。

議員 市民が市長と直接対話できる懇談会を開催してはどうか。

市長 時間的な制約がある中でどのような形で行うのがよいかを、議員ご提案の方法も含め検討したいと考えています。

議員 中心商店街の空き店舗に、市民と議員が気軽に話をする事ができる場所をつくれれば、中心商店街に人が集まるようになるし、協働のまちづくりのためにも有意義だと思いが、どうか。

観光商工部長 市民と議員の交流の場としては、市民交流プラザ「トワール」や、みちのく銀行旧稲生町支店跡地に整備予定の(仮称)地域交流センターを活用してほしいと考えています。

市長 ご提案のとおり議員一人に一つずつ交流の場をつくれれば全国ニュースになると思いますが、設置はあくまでも議会活動の話と考えます。

議員 世界の有名なブランド品を売る店が来るようにして、中心商店街を、米国ビバリーヒルズ

のロデオドライブに匹敵するような通りにしてはどうか。

市長 何らかの目的を持って中心商店街の店を訪れる人をふやすことが大事です。そういった店を確保するため、この地域にはこの商売がないから誰か出店しませんかと市が発信して支援することも一つの方法です。商店街の方の話聞きながら、工夫をして空き店舗を一軒でも少なくしていきたいと考えています。



商店街に市民と議員の交流の場等を

次代を担う青少年と未来を語りあう！

—十和田工業高校生との意見交換会—

《生徒の感想》

◆ 私たちが考えていることを議員も考え、実行しようとしていることを知ることができてよかったです。

◆ 簡単に改善することができないのではないかと考えていたことも、実際に話を聞くとさまざまな苦労があることがわかりました。

◆ 自ら行政に対し要望していくことの大切さを学びました。

《議員の感想》

◆ 自分の考えを述べる事ができる生徒が大勢いて、大変すばらしいと思いました。この生徒たちの中から将来、市議になる人が出てくることが楽しみです。

「自分のまちは自分たちがよくする」の気持ちをおおいに！

◆ 市長も議会も、よりよいまちにするため、若者がふえることを期待しますが、多くの生徒は、卒業後も十和田に住みたいかという問いに、遊ぶ場所が少ない、希望する職種がないと答えるなど、十和田が魅力のないまちなっていていることに驚きました。

◆ 高校生が自分たちの意見を明確に堂々と述べている姿は大変頼もしく、うれしいです。これを機会に議会や政治に興味を持っていただいて、進んで投票に行くようになってくれれば、投票率向上につながるかと期待しています。

